



酢豚にパイナップル



中国料理店・外食産業など飲食店に役立つ情報をピックアップしました

★こんにちは、カンダの神田智昭です★



売れている人気商品紹介コーナー

楽しくフリフリ♪ 新感覚ドリンクシェーカーの巻

ねじれたボディが特長なシェーカーです。付属の網カッターを使い、フレッシュフルーツ、ゼリーなどを入れオリジナルドリンクが楽しく簡単に出来ます。オリジナルレシピで楽しくシェイク♪ シェイク♪



おすすめレシピを紹介！

- ◆その① マンゴーもしくは、マンゴープリン+のむヨーグルト=マンゴーラッシー
- ◆その② バナナ+豆乳ドリンク=ヘルシーバナナ豆乳ドリンク
- ◆その③ バニラアイス+かき氷アイス+牛乳=さわやかフロースン



もちろん、リキュールやお酒で、大人のスイーツドリンクも出来ます！

■執筆担当者：外川

新企画！カンダ社員による

燕三条ラーメン王国 お遍路Map 食べ歩きレポート！



今回紹介するお店は、燕市にある華炎です。まず外装からしてブラックの外装にメラメラと燃える炎が目を引きま

す。おすすめは華炎タンメンです！辛いです！とにかく辛いです！ラーメンが運ばれて来た瞬間に真っ赤な丼ぶりにオレンジ色でいかにも辛そうに出てきます。スープは味噌ベースの激辛スープ麺は太麺ややちぢれ、茹では硬め具は、キャベツ、玉ネギ、ニンジン、モヤシ、ニラ



中華そば『華炎』

住所：新潟県燕市井土巻 2-24 電話：0256-63-5380
営業時間：11:00～20:00 ランチ営業、日曜営業
定休日：水曜日 座席：40席 駐車場：20台

キクラゲ、豆腐、豚肉など野菜もたくさん入っていて、麻婆豆腐のとろっとした餡(あん)が味噌によく合っています。辛いのが苦手な方でもあっさりスープの中華そばやご飯メニューも豊富にあります。辛いのが大好きな方、そうでない方も是非行ってください！



■燕三条ラーメン王国お遍路マップ

<http://www.made-in-tsubame.jp/ra-men/>

■執筆担当者：石田



株式会社

カンダ

新潟県燕市杉柳 912 (流通センター入口)

Tel : 0256-63-4541 (代表) Fax : 0256-64-2960

E-mail : info@kankuma.co.jp

<http://www.kankuma.co.jp/>

何事にも一生懸命!!

カンダは中国料理店・外食産業を
応援させていただき40年!

カンダ 社内イベント紹介コーナー

去る8月10日土曜日の業務終了後に弊社敷地内で納涼会を行いました。メニューは、生ビール、焼きそば、チャーハン、焼肉、などです。生ビールはサーバーで注ぐ樽生です。



焼きそば、チャーハン、焼肉は有志女性が下準備し、有志男性が調理。

暑い中ではありましたが、社員みんなで力を合わせたBBQ納涼会で、日頃の慰労と更なる結束を確認しました。



■執筆担当者：南波

今月の社員紹介

業務部

鈴木 敦也 (すずき・あつや)

はじめまして、新潟県立吉田高校を卒業し、3月に入社いたしました、鈴木敦也です。

趣味は小学校4年生からやっている野球です。高校の時は甲子園を目指し、毎日の厳しい練習に打ち込む日々でした。最後の大会では惜しくも新潟明訓高校に負けてしまいましたが、晴れやかな気持ちで高校野球を終えることが出来ました。

全てを野球から学び、最後の大会では「仲間」の大切さを学びました。今でも野球部の仲間と食事に行ったり、部活の話などに花を咲かせて盛り上がっています。最高の仲間に出会えたと思います。

そして、この会社に入社して周りを見渡せば頼もしい先輩方がいるので、再び素晴らしい人達に囲まれたなと思います。

毎日が勉強の日々で学ぶことがたくさんありますが、大きく成長できるように頑張ります。

これからも株式会社カンダと鈴木敦也をよろしくお願いいたします！



社長のコラム



残暑お見舞い申し上げます。9月に入りましたが、まだまだ暑い日が続いております、お体には十分お気をつけください。

秋の商戦が始まります。各営業が皆様のところへお客様が喜んでいただける商品の提案を持ってまいりますので耳を傾けていただければ幸いです。きっとお役に立てることと思います。よろしくお願い申し上げます。

8月31日で弊社、サマータイムを終了し、平常業務時間に戻ります。期間中は、ご理解とご協力ありがとうございました。節電とアフターの景気回復に微力ですが貢献したと？ 思っております。サマータイムを通じ、早起きの特、時間の大切さを感じております。5時半に起床、犬と散歩、玄関の掃除、新聞を読む、朝食、7時20分出社と一日の始まりに時間を掛けることが楽しくなるとは思いませんでした。そして、アフターも充実したいと思い始めております。仕事も当然もっともっとしたくなりました。仕事の時間を延ばさずに時間内で終わらせるという意識が生まれました。きびきびとした行動、準備、段取り、根回しとパワーが生まれるのです。だらだらが無くなるのです。遅くまで仕事をするのが美学、頑張っているというのはちょっと違うなと思うのです。皆さんも遅くまで仕事をするという習慣になっていませんか？ 時には、遅くまで仕事をしなければならぬことは当然あります。そんな時も充実した仕事になります。サマータイムは終わりますが時間の意識は続けるようにしたいものです。追伸、娘の全中陸上の100Mハードルの結果は、予選敗退でした。直接娘から言われていませんが、仲間、みなさん、感謝という言葉が影から聞いて、私一人で涙しておりました。・・・応援有難うございました。



株式会社 **カンダ**

新潟県燕市杉柳 912 (流通センター入口)

Tel : 0256-63-4541 (代表) Fax : 0256-64-2960

E-mail : info@kankuma.co.jp <http://www.kankuma.co.jp/>

何事にも一生懸命!!

カンダは中国料理店・外食産業を
応援させていただき40年!